

Je nach der Größe werden für Städte größere und kleinere Kreise oder Vierecke angewandt. Festungen bezeichnet man mit einem Sterne, Schlachtplätze mit zwei sich kreuzenden Schwertern.

Eisenbahnen werden verschiedenartig gezeichnet; auf vielen Karten erscheinen sie als rote oder schwarze Linien. Kanäle erscheinen meistens als schwarze Linien, auf deren einer Seite senkrechte Strichelchen stehen, wie die Zacken an der Harke (Rechen). Für Badeorte, Leuchttürme u. a. wenden die verschiedenen Kartenzeichner verschiedene Zeichen an.